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Antragstext:

In den Medien war berichtet worden, dass sich eine Bürgerinitiative zum Schutz der Bäume in der 
Taunusstraße gegründet habe, weil den Anwohnern dort eine Sanierung bei gleichzeitiger 
Reduzierung des Baumbestandes in Aussicht gestellt wurde.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

1. Der Umweltausschuss spricht sich grundsätzlich für den Erhalt der städtischen Bäume in 
öffentlichen Flächen in Wiesbaden aus. Eine Freigabe zur Fällung darf nur aus Gründen, 
die in der Baumschutzsatzung genannt sind (z.B. Gesundheitszustand, 
Verkehrssicherungspflicht), erfolgen.

2. Der Umweltausschuss betrachtet den Wuchs von Bäumen – so die Standfestigkeit nicht 
gefährdet ist - nicht als Kriterium, diese Bäume in ihrer Existenz in Frage zu stellen. 

3. Der Magistrat wird gebeten eine Sitzungsvorlage zur Sanierung der Taunusstraße 
vorzulegen, in der zumindest folgende Aspekte Berücksichtigung finden sollten: 
Fahrbahnsanierung, Anlage eines Radweges, Neupflasterung der Gehwege, Einfassung 
der Baumscheiben unter Erhalt aller gesunden und verkehrsicheren Straßenbäume und 
Ersatzpflanzung für evtl. zu fällende Bäume.

Wiesbaden, 03.03.2009

gez. f.d.R.

Klaus Ries Christian Lahr
Umweltpolitischer Sprecher Fraktionsassistent


